



Student Leader Code of Conduct at CSLC 2024

School Name

1. **Respect:** Student Leaders should treat each other, staff members, and other participants with respect and courtesy at all times. This includes respecting individual's opinions, beliefs, and physical boundaries.
2. **Safety:** Student Leaders should strive to ensure the safety of themselves and their fellow participants at all times. They should be aware of their surroundings and should not engage in activities that may be dangerous or put others at risk.
3. **Communication:** Student Leaders should communicate in a respectful, open, and honest manner with others at all times. They should strive to create an environment that encourages dialogue and collaboration. This includes any communications via text, messaging service, phone call, social media, etc.
4. **Attitude:** Student Leaders should maintain a positive attitude and show respect for their peers and staff members. They should strive to be constructive and supportive of each other at all times.
5. **Professionalism:** Student Leaders should conduct themselves in a professional manner and dress appropriately for the occasion. They should represent their school and community in a positive way.
6. **Responsibility:** Student Leaders should take responsibility for their own actions and should strive to be accountable for their decisions and their behavior.
7. **Time Management:** Student Leaders should manage their time efficiently and be punctual for all events and activities.
8. **Technology:** Student Leaders should not use any electronic devices during group activities, unless given explicit permission from the activity leader.
9. **Substance Abuse:** Student Leaders should not consume any alcoholic beverages or drugs, or engage in any other activities that may be considered illegal or dangerous.
10. **Miscellaneous:** Student Leaders should adhere to all rules and regulations set forth by the school and conference organizers.

General Conference Rules:

- Student leaders are to attend all sessions of the conference, unless previously arranged with the student’s advisor due to travel reasons
- Student leaders will follow the scheduled light’s out period (11pm-6am) unless otherwise indicated by conference officials. During this time, students are required to be in their assigned rooms unless there is a case of emergency (see emergency procedures)
- Student leaders are to remain on the conference site at all times - see schedule for conference locations
- Student leaders will follow directions of conference officials for changes of schedule, rule reminders, etc.

IF IT IS A SCHOOL RULE, IT IS A CONFERENCE RULE

You are here as a student leader - showcasing your leadership abilities, kindness, respect, positive communication skills and gratitude are key to your development as a student leader.

Any student leaders are found to be in violation of the CSLC 2024 Code of Conduct will be immediately sent home from the conference at the cost of the student and/or their family. Dismissal from the conference will be communicated to the student’s advisor, and the advisor will make arrangements with the family for travel home. The advisor will also communicate all student discipline to the home school administrators and district. Any student removed from the conference will receive no refund, and will not be eligible to attend future events.

By adhering to this code of conduct, Student Leaders will be able to ensure a safe and enjoyable experience for all participants.

This code of conduct must be signed and agreed to by both the student delegate and a parent/guardian to confirm conference registration.

Parent Signatures

Student Name & Signatures



CCLÉ

Code de conduite des leaders étudiants au CCLÉ 2024

Nom de l'école

Respect : Les leaders étudiants doivent se traiter les uns les autres, ainsi que les membres du personnel et les autres participants, avec respect et courtoisie à tout moment. Cela inclut le respect des opinions, des croyances et des limites physiques de l'individu.

Sécurité : les leaders étudiants doivent s'efforcer d'assurer leur sécurité et celle de leurs camarades participants à tout moment. Ils doivent être conscients de leur environnement et ne doivent pas se livrer à des activités qui peuvent être dangereuses ou mettre les autres en danger.

Communication : les leaders étudiants doivent communiquer à tout moment de manière respectueuse, ouverte et honnête avec les autres. Ils devraient s'efforcer de créer un environnement qui encourage le dialogue et la collaboration. Cela inclut toutes les communications par SMS, service de messagerie, appel téléphonique, réseaux sociaux, etc.

Attitude : les leaders étudiants doivent maintenir une attitude positive et faire preuve de respect envers leurs pairs et les membres du personnel. Ils doivent s'efforcer d'être constructifs et de se soutenir mutuellement à tout moment.

Professionalisme : les leaders étudiants doivent se comporter de manière professionnelle et s'habiller convenablement pour l'occasion. Ils doivent représenter leur école et leur communauté de manière positive.

Responsabilité : les leaders étudiants doivent assumer la responsabilité de leurs propres actions et doivent s'efforcer d'être responsables de leurs décisions et de leur comportement.

Gestion du temps : les leaders étudiants doivent gérer leur temps efficacement et être ponctuels pour tous les événements et activités.

Technologie : Les animateurs étudiants ne doivent utiliser aucun appareil électronique pendant les activités de groupe, à moins d'avoir reçu l'autorisation explicite de l'animateur de l'activité.

Abus de substances : les leaders étudiants ne doivent pas consommer de boissons alcoolisées ou de drogues, ni se livrer à toute autre activité pouvant être considérée comme illégale ou dangereuse.

Divers : Les leaders étudiants doivent adhérer à toutes les règles et réglementations établies par l'école et les organisateurs de la conférence.

Règlements de la Conférence générale :

Les leaders étudiants doivent assister à toutes les séances de la conférence, sauf accord préalable avec le conseiller de l'étudiant pour des raisons de voyage.

Les dirigeants étudiants suivront la période d'extinction des lumières prévue (23h00-6h00), sauf indication contraire des responsables de la conférence. Pendant cette période, les étudiants doivent rester dans la chambre qui leur est attribuée, sauf cas d'urgence (voir procédures d'urgence).

Les leaders étudiants doivent rester sur le site de la conférence à tout moment – voir le calendrier pour les lieux de la conférence.

Les dirigeants étudiants suivront les instructions des responsables de la conférence pour les changements d'horaire, les rappels de règles, etc.

SI C'EST UNE RÈGLE D'ÉCOLE, C'EST UNE RÈGLE DE CONFÉRENCE

Vous êtes ici en tant que leader étudiant – mettre en valeur vos capacités de leadership, votre gentillesse, votre respect, vos compétences en communication positive et votre gratitude sont la clé de votre développement en tant que leader étudiant.

Tout leader étudiant qui enfreint le code de conduite du CSLC 2023 sera immédiatement renvoyé de la conférence chez lui aux frais de l'étudiant et/ou de sa famille. Le renvoi de la conférence sera communiqué au conseiller de l'étudiant, et le conseiller prendra les dispositions nécessaires avec la famille pour le voyage de retour. Le conseiller communiquera également toute la discipline des élèves aux administrateurs de l'école d'origine et au district. Tout étudiant retiré de la conférence ne recevra aucun remboursement et ne pourra pas assister aux événements futurs.

En adhérant à ce code de conduite, les leaders étudiants seront en mesure de garantir une expérience sûre et agréable à tous les participants.

Ce code de conduite doit être signé et accepté par le délégué étudiant et un parent/tuteur pour confirmer l'inscription à la conférence.

Signature des parents

Nom et signatures de l'étudiant
